

Важная информация о рисках, связанных с цифровыми активами

Уважаемые пользователи,
Обращаем ваше внимание на следующие ключевые риски, связанные с операциями с цифровыми активами:

1. Цифровые активы не являются законным платежным средством и не обеспечены государством (за исключением цифровых валют, выпущенных центральным банком).
2. Цифровые активы подвержены высокой волатильности, и их стоимость может значительно снижаться, включая случаи, когда стейблкоины теряют свою привязку к фиатным валютам или товарам.
3. Инвесторы могут потерять всю или значительную часть своих вложений в цифровые активы.
4. Цифровые активы могут быть неликвидными или неподлежащими передаче.
5. Инвестиции в цифровые активы являются сложными и могут быть трудны для понимания, включая риски, связанные с их использованием.
6. Цифровые активы могут быть украдены в результате кибератак или иных злоумышленных действий.
7. Торговля цифровыми активами подвержена непредсказуемым рыночным силам.
8. Особенности цифровых активов могут повышать риск финансовых преступлений.
9. Возможности восстановления утраченных или украденных цифровых активов ограничены либо отсутствуют.
10. Цифровые активы несут риски, связанные с анонимностью, необратимостью транзакций, случайными ошибками, регистрацией транзакций и процессами расчетов.
11. Технические сбои у оператора платформы для торговли цифровыми активами могут препятствовать доступу к цифровым активам или их использованию.
12. Участие в цифровых активах не сопоставимо с традиционными инвестициями, такими как ценные бумаги.
13. Отсутствует признанная схема компенсации, которая предоставляла бы механизм возмещения убытков для пострадавших участников.

Пожалуйста, внимательно изучите эти риски перед тем, как начать операции с цифровыми активами.

Important Information About Risks Associated with Digital Assets

Dear Users,
We would like to draw your attention to the following key risks associated with participating in digital asset operations:

1. Digital assets are not legal tender and are not backed by any government (except for Central Bank Digital Currency).
2. Digital assets are subject to extreme volatility, and their value can decrease sharply, including cases where stablecoins lose their peg to fiat currencies or commodities.
3. Investors may lose all or part of the value of their investments in digital assets.
4. Digital assets may be illiquid or non-transferable.
5. Investments in digital assets may be complex and hard to understand, including the risks associated with participating in them.

6. Digital assets may be stolen due to cyberattacks.
7. Trading in digital assets is susceptible to irrational market forces.
8. The nature of digital assets may increase the risk of financial crimes.
9. Mechanisms for recovering lost or stolen digital assets are limited or may not exist at all.
10. Digital assets carry risks related to anonymity, irreversibility of transactions, accidental transactions, transaction recording, and settlement.
11. Technological difficulties experienced by the operator of a digital asset trading platform may prevent access to or use of digital assets.
12. Participating in digital assets is not comparable to traditional investments, such as securities.
13. There is no recognised compensation scheme to provide a mechanism for redress to aggrieved participants.

Please carefully consider these risks before participating in digital asset operations.